

Los regantes afirman que el escaso trasvase del Tajo aboca a la ruina a la agricultura tradicional

REDACCIÓN

El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, afirmó que ayer que la decisión del Consejo de Ministros 3 de agua para riego en la cuenca del Segura - a Alicante llegarán seis - en los próximos cuatro meses, aboca a los agricultores a pasar un tercer verano consecutivo sin agua y al fin definitivo de la agricultura tradicional con el consiguiente impacto medioambiental para la zona.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**

«Mejor o peor, Murcia tiene agua. Castellón riega, Valencia riega y el norte de Alicante también. El único que no tiene agua es Riegos de Levante», afirmó Urbina. «El Gobierno ha llevado a Riegos de Levante donde quería, a la desaparición de la agricultura tradicional y al mantenimiento sólo de ciertas industrias, como viveros o flor cortada, que pueden mantenerse pagando agua a cierto precio».

La comunidad «va a hacer lo que crea oportuno para buscar recursos donde haga falta para estos regantes», aunque su portavoz reconoció que «dan ganas de entregar las llaves de Riegos de Levante a la ministra de Medio Ambiente y que envíe agua para los patos de El Hondo».

El Consejo de Ministros se ajustó ayer al pie de la letra a la recomendación de la comisión de explotación el Tajo-Segura y aprobó en un trasvase para los próximos cuatro meses de 92 hm³ de la cabecera del Tajo a la cuenca del Segura, de los que 62 hm³ son para consumo humano, 10 hm³ para las Tablas de Daimiel y el resto para regadío. La vicepresidenta del Gobierno, Teresa Fernández de la Vega, se refirió a los principios de «responsabilidad y prudencia» para tomar esta decisión. Por su parte, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, señaló que la cabecera del Tajo «sigue en una situación de excepcionalidad, por lo que es el Consejo de Ministros el que tiene la última palabra» sobre el trasvase. Narbona precisó que la cabecera sigue «muy alejada de la media de agua embalsada durante los últimos diez años, pero en situación mejor que la que teníamos hace un año». Narbona recordó que 62 hm³ son para el suministro urbano que gestiona la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (2,5 millones de personas de 79 municipios de Murcia, Alicante y Albacete).